



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se llevará a cabo el día 28 de octubre, en la ciudad de San Carlos de Bariloche el Encuentro "Instituciones y Discapacidad: un espacio para compartir lo que hacemos" en el marco de las V Jornadas de Actualización en Educación Especial, que organiza anualmente, la carrera de Educación Especial del Instituto de Formación Docente de dicha ciudad (IFDC).

El objetivo del evento es difundir a la comunidad local, las instituciones y las distintas prestaciones de servicios que existen actualmente en materia de discapacidad.

De igual modo, el encuentro brindará a los concurrentes, el intercambio de experiencias, información y conocimientos, tanto a nivel familiar como institucional, con el objeto de ofrecer un espacio de encuentro que propicie la circulación de información para favorecer el intercambio inter-institucional y la comunicación de proyectos y acciones desarrollados por cada institución a partir de la exposición de posters y muestras de producciones.

Uno de los propósitos más destacados de este encuentro es el de brindar a las familias un espacio para el relato de experiencias vinculadas con la problemática. Por consiguiente, las modalidades de participación, puede ser a través de instituciones y familias interesadas en compartir experiencias, relatos, etcétera.

Cabe señalar, que el encuentro del año pasado tuvo gran concurrencia de público (profesionales de educación, de la salud, estudiantes, etcétera) y en dicho marco fue tratada la temática de "Trastornos del Desarrollo y Prácticas Inclusivas", cuyo disertación estuvo a cargo del doctor en Psicología, Daniel Váldez.

El Instituto de Formación Docente Continua de San Carlos de Bariloche, fue creado en el año 1975 y es una institución pública, que depende del Consejo Provincial de Educación de la Provincia de Río Negro. Desde sus primeros años y hasta la actualidad, coordina su trabajo pedagógico con los docentes y equipos directivos de la ciudad de Bariloche y de otras localidades, con propuestas de capacitación abordando distintas problemáticas relacionadas con la práctica docente.

A dicho instituto concurren estudiantes de distintas localidades de la provincia y de la región que participan en acciones de formación, proyectos de extensión y



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

en trabajos de observación y prácticas en distintas instituciones. Asimismo, desde esta Casa de Altos Estudios, se desarrollan numerosos trabajos de investigación sobre diferentes temas relacionadas con la enseñanza y el aprendizaje; la formación docente; las didácticas; la institución escolar, y la discapacidad.

Por ello:

Autora: Martha Ramidan.

Acompañantes: Beatriz Manso, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo y cultural el Encuentro "Instituciones y Discapacidad: un espacio para compartir lo que hacemos" en el marco de las V Jornadas de Actualización en Educación Especial, organizado por el Instituto de Formación Docente Bariloche (IFDC), a realizarse el día 28 de octubre en la ciudad de San Carlos de Bariloche.

Artículo 2°.- De forma.